

Masiva afluencia en la convivencia anual de la Peña Taurina Curro Jiménez

El presidente de la entidad, Manuel Marín, anuncia que el colectivo mantendrá su actual denominación

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 10 de octubre de 2011 - 10:01



Con una afluencia otra vez masiva, la Peña Taurina Curro Jiménez celebraba ayer domingo en la Caseta de la Juventud de Priego su novena convivencia de socios, cita que este año tenía un carácter especial, habida cuenta del nuevo rumbo profesional que el titular de la misma ha tomado hace sólo unos días.

Precisamente, la ausencia de Curro Jiménez, que un día antes había debutado como subalerno a las órdenes de David Fandila 'El Fandi' en la localidad malagueña de Villanueva del Rosario, y que AYER hacía lo propio en Zaragoza, fue uno de los aspectos más destacados del acto. Ausencia que el presidente de la Peña, Manuel Marín,

se encargó de disculpar durante las palabras que dirigió a los socios, en las que adelantó que la Peña seguirá ostentando el nombre del ya ex matador prieguense, continuando con sus habituales actividades, tales como la organización de las jornadas taurinas, visitas a ganaderías, convivencias y asistencias a festejos taurinos. Igualmente, Marín destacó que será el propio Curro Jiménez el que, mediante una carta, se dirigirá a todos los socios para explicar los motivos que lo han llevado a tomar la decisión de convertirse en subalerno, reiterando en nombre de Jiménez las disculpas de éste por no encontrarse en Priego.

De ahí que la intervención de Manuel Marín sirviera para desmentir muchos de los rumores que habían circulado por los mentideros taurinos de la localidad, que apuntaban en la dirección del cambio de la actual denominación de la Peña e incluso, en la desaparición de ésta. Nada más lejos de la realidad, ya que según se comprobó durante el acto, hay Peña Taurina Curro Jiménez, para rato.

En lo que al desarrollo de la convivencia se refiere, en la que nuevamente la masa social de peñistas acudió de manera mayoritaria, cabe reseñar el buen ambiente reinante así como el excelente servicio que los profesionales de *El Rinconcillo II*, empresa encargada este año del catering del evento, ofrecieron a los asistentes, no echándose en falta lo que antaño era uno de los atractivos de este encuentro, la suelta de vaquillas, que por tercer año consecutivo no pudo celebrarse debido al elevado coste y numerosos requisitos que su celebración supone en el coso de Las Canteras.